

BINMAS

Muspika Kecamatan Rawamerta Sambangi Polsek, Beri Ucapan Selamat Hari Bhayangkara ke 78

KARAWANG - KARAWANG.BINMAS.ID

Jul 2, 2024 - 20:01



Karawang - Polres Karawang Polda Jabar, Muspika Kecamatan Rawamerta Kabupaten Karawang mendatangi kantor Polsek Rawamerta Polres Karawang, Maksud kedatangan mereka ialah untuk memberikan ucapan Dirgahayu Bhayangkara ke 78, Senin (01/07/2024) pagi.

Kedatangan para Muspika, seperti Danramil Rawamerta Letda Inf Encep Sumarna beserta Anggota, Camat Rawamerta Angga Satria Atmaja SIP, sontak membuat anggota Polsek dan masyarakat terkejut. Acara yang spontanitas ini disambut hangat oleh Kapolsek Rawamerta IPTU Ulan Sonjaya, SH beserta anggotanya.

Danramil Rawamerta mengatakan, kedatangan ke kantor Polsek memang dilakukan secara mendadak. Kapolsek sendiri yang baru datang setelah upacara hari bhayangkara tidak tahu, kita akan datang agar surprise. Saat datang, pihaknya membawa Kue Bolu Ulang Tahun ,dan dilanjutkan acara Ramah tamah di Aula Kantor Polsek Rawamerta.

Selain memberikan ucapan selamat, maksud kedatangan ke kantor Polsek Rawamerta juga sebagai ajang silaturahmi. Menurutnya, agenda seperti itu penting untuk dilakukan agar antar instansi di Muspika tetap kompak dalam menjalankan tugas dilapangan.

“Semoga hubungan persaudaraan, dan kekeluargaan yang erat selaku aparat pemerintahan bisa tetap terjaga kedepannya,” Semoga di Hari Bhayangkara yg Ke 78 tahun ini Polri semakin lebih baik dan Profesonal, Polri yg Ber Presisi dan tetap Jaya selamanya serta Sinergitas Tiga Pilar (Kecamatan,TNI/Koramil dan Polsek) agar tetap di Pertahankan selamanya” Ucap Danramil.

“Saya selaku Kapolsek Rawamerta Mewakili Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K.,M.Si., mengucapkan terima kasih yang sebesar besarnya, atas kehadiran Muspika Kecamatan Rawamerta beserta jajaranya, hal ini sangat luar biasa bagi kami untuk mengucapkan selamat ulang tahun kepada Polri, kegiatan ini menjadi salah satu bukti nyata terjalinnya komunikasi yang baik dan sinergitas yang solid antara Muspika Kecamatan Rawamerta, yang berdampak pada pengabdian terbaik dalam bersama menjaga kondusifitas diwilayah Hukum Polsek Rawamerta yang aman kondusif," tegasnya.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono